

LE PELRINAGE

Le pèlerinage est une marche religieuse que l'on effectue dans le but d'effacer nos péchés ou par une envie de réflexion profonde et d'introspection envers nous-même, comme un temps de repos pour prendre du recul sur notre vie et nos visions des choses.

Pour moi, les pèlerinages est un moyen de m'interroger sur ma vie, à mieux servir mon prochain. En sommes, mes pèlerinages les plus appréciés sont ceux où l'on se retrouve confronter à la nature créer par Dieu, car ce sont les pèlerinages les plus proche de celui-ci.

Bon pèlerinage par ici ? Et par là ? Au final, qu'est-ce donc vraiment ?

Pour moi, je pense que c'est bien de participer à ce genre de marche spirituelle dans sa vie, car une fois le pèlerinage vécu, nous ne sommes plus la même personne. Des changements positifs de comportement peuvent surgir, d'ailleurs nous en avons effectué un en patrouille à la St Baume (expérience très fructueuse pour moi ainsi que les 6 autre scouts qui m'accompagnaient). Je me suis gravement blessé à la jambe mais ai quand même réussi à aller jusqu'au bout dans une démarche de spiritualité. Malgré tout j'en garde un excellent souvenir et après constatation de mon effort, j'en demeure très fière car j'étais allé au bout de mes forces. Et cela m'a rappelé que je suis resté fidèle à cet article de la loi scout : « Le scout et maître de soi ; il sourit et chante dans les difficultés.

Alexis Guillaud